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　６月１４日から２５日にかけ
て大田区議会第２回定例会が開
催されました。
　この定例会では羽田空港跡地
第１ゾーンの土地取得の議案が
提出され、第１期事業予定地１
街区３画地・４画地の購入額が
提示されました。
　３画地は都市再生機構（UR）
から７６億５３００万円、４画地
は国から８８億４１１０万５０００
円で時価購入することになりま
す。合計１６４億９４１０万５０００
円となり、先の臨時会で議決さ
れた羽田空港対策積立基金を活
用しての土地購入です。
　共産党区議団は次の理由から
反対をしました。①歴史的経緯
を無視していること。②１９８１
年（昭和５６年）の三者協（国、
東京都、品川・大田区）で跡地
は東京都が土地購入し、大田区
が土地利用をすると約束したこ

とが反故され、大田区が土地を
購入することになったこと。③
第１ゾーン（１６．５ha）の今回
区が取得した５．９ha の土地の
うち、区の利用面積が４０００㎡
しかないこと。④大田区が購入
した土地は鹿島建設を中心とす
る企業グループに５０年契約で
貸与し、そこに「新産業創造・
発信拠点」が建設され、区内の
ものづくり企業の支援にならな
いこと。
　大手企業の利益のための土地
開発ではなく、区民のための土
地活用を約束した当初の計画に、
今こそ立ち返るべきではないで
しょうか。

羽田空港跡地第１ゾーン
歴史的経緯を無視しての
区の土地取得はやめるべき

法律相談もお気軽に
８月17日（金）午後2時～
９月21日（金）午後2時～

場所　あらお大介事務所

（事前予約が必要です。電話か
ＦＡＸでお申し込みください）

羽田空港跡地第１ゾーン（2018年３
月撮影：大田区ホームページより）

大田区が今回国とURから取得する土地
（青い部分：総務財政委員会資料より）
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おおた子育て
わいわいフェスタ
　６月１０日、大田区立男女平
等推進センター「エセナおおた」
を主会場に「おおた子育てわい
わいフェスタ」が開催されまし
た。
　このイベントは入新井地区の
各施設で子育て世帯の方々や子
ども達に楽しんでもらうよう、
大田区主催で毎年開催されてい
るイベントです。当日はあいに
くの雨にも関わらず、多くの来
場者で会場はにぎわっていまし
た。
　大田区の子育て支援はまだま
だ不十分です。安心して子育て
ができる大田区の実現に向けて、
今後も皆さんと一緒に頑張りま
す。

被爆者団体の方に
　核廃絶国際署名2439筆分渡す
　６月１３日、日本共産党大
田区議団は被爆者団体「大友
会」の皆さんに、核兵器廃絶
国際署名２４３９筆分を渡し
ました。
　被爆者の方々の平均年齢は
８０歳を超え、核廃絶のため
に長年活動されてきた方々の
中には、高齢のため体が思う
ように動かない、活動できな
いという方が増えています。

　この署名は様々な個人や団
体が協力をして取り組んでい
るものです。平和都市宣言を
している大田区の議員として
私も皆さんと一緒に頑張りま
す。

矢口消防団

　操 法 大 会
　６月２４日、キヤノン本社敷
地内にて２０１８年度矢口消防
団操法大会が開催されました。
　当日は雨が降ったり止んだり
と、不安定な天候となりました
が、各分団の皆さんは日ごろの
訓練の成果を存分に発揮して、
とても緊張感のある大会となり
ました。
　近年は地震や水害などの自然
災害が頻発しています。今後も
防災への備えをしっかりと整え

るために、消防団や地域の皆さ
んとも協力していきます。

今 後 の 予 定

9月13日（木）～10月11日（木）　区議会第3回定例会

9月28日（金）～10月5日（金）
　　　　　　　決算特別委員会

　　ぜひ区議会傍聴に
　　お越しください。

＊このニュースは政務活動費で
　発行しています。

大友会の皆さんと区議団の懇談

操法大会（キヤノン本社敷地内）


